



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 28 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,695 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Preparan 300 tumbas gratuitas

ACAPULCO. "No es momento para andar de fiesta porque el coronavirus nos está matando. El contagio es cada vez mayor", dijo la alcaldesa de Acapulco, Adela Román. El director de panteones y velatorios del municipio, Gerardo Sánchez, informó que de 70 tumbas para inhumación gratuita que se realizaron en el panteón *El Palmar*, hasta ayer 15 ya habían sido utilizadas. Calculan 300 tumbas en esa área. **Pág. 21**



MARTÍN GÓMEZ, EL SOL DE ACAPULCO



Juan Velez **Pág. 6**
Gustavo Madero **Pág. 11**
Mauricio González **Pág. 16**

RICARDO MONREAL

"No podemos caer en ánimos triunfalistas"

Durante más de cinco horas, senadores de oposición y Morena recriminaron la actuación ante la pandemia de Hugo López-Gatell, el subsecretario de Salud. "Para México, estas han sido las semanas más difíciles, las transmisiones y los derechos han incrementado, y estos han sido exponenciales. Y se ha generado, tenemos que decirlo, una confusión y un desconcierto social derivado de una crisis de desinformación", dijo Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores. **Pág. 5**

CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO CARSO

Impulsa Slim norma para certificar al INE

XÓCHITL BÁRCENAS, SARAHI URIBE Y RAFAEL RAMÍREZ

Se atribuyó la propuesta erróneamente a la dependencia a cargo de Graciela Márquez

Empresarios, organizaciones de la sociedad civil y universidades impulsan la creación de una norma de calidad en los procesos para organizar elecciones en México del Instituto Nacional Electoral (INE) y los órganos locales, lo que generó la inconformidad de las autoridades en la materia, que por mandato constitucional son autónomas, y quienes temen que datos sensibles acaben en manos de particulares.

De acuerdo con el proyecto de norma mexicana NMX-CC-54001-IMNC-2019, cuya copia tiene *El Sol de México*, es necesario aplicar un sistema de gestión de la calidad en la organización de procesos electorales en el país.

El proyecto fue elaborado por varios organismos, uno de estos es un centro de investigación de Grupo Carso, del empresario Carlos Slim. Según el documento, Servicios Conдумex, a través del

Centro de Investigación y Desarrollo Carso (Cidec) con sede en Querétaro, aportó a su elaboración. También participó la Fundación Internacional para el Desarrollo de Gobiernos Confiables, que dirige el doctor Carlos Gadsden Carrasco, creador de la norma "ISO 18091 2019, Calidad en el gobierno local", única en el mundo que ayuda a medir la eficiencia de los gobiernos. Gadsden fue ordenado a principios de 2019 por el cardenal Carlos Aguiar Retes como diácono permanente de la Arquidiócesis de México.

Además, a la elaboración de la norma aportaron otras entidades

públicas y privadas como la Universidad Tecnológica de Puebla, y el Instituto Mexicano de Control de Calidad. A diferencia de las NOM o Normas Oficiales Mexicanas, cuyo cumplimiento es obligatorio, las NMX contienen recomendaciones que pueden ser adoptadas por las organizaciones públicas y privadas.

La elaboración de estas últimas está a cargo de grupos de trabajo. Los proyectos de normatividad que resultan de esta colaboración se someten a consulta ante la Secretaría de Economía, que a su vez los publica en el *Diario Oficial de la Federación*. **Pág. 4**

BANXICO

El peor escenario

El peor escenario para México este año incluye una contracción económica de entre 4,6 y 8,8 por ciento, y la pérdida de entre 800 mil y 1,4 millones de puestos de trabajo, anticipó el Banco de México. **Pág. 13**

Covid-19

ALERTA MUNDIAL

¡Niños maleducados!

Dejar tareas y mandar copias con actividades a los padres de los alumnos no cuenta como educación, dicen los expertos. ¿Entonces, cómo sé que mis hijos sí estudiaron?



ALEX DE LA IGLESIA

Lleva su terror a la tv

El director español, responsable de historias como *El día de la bestia* y *Perdita Durango*, forma una alianza con Sony y Amazon para crear una antología de películas de terror.



EN AGOSTO

Primer autoconcierto

Con el concepto *Grandiosas* se realizará el primer show en vivo en la Ciudad de México, se esperan 300 autos en la curva 4 del Autódromo Hermanos Rodríguez.



pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PressReader.com +1 604 279 4604 COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW